
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
◆会長あいさつ◆   

紺野 仁昭 会長 
皆様こんにちは。 

本日のお客様をご紹介

致します。 

ＲＩ第 2530 地区県北第

一分区ガバナー補佐 栁

沼克己様、同じく幹事 杉

島洪徳様、冨田恵子様、ＲＩ第 2770 地区第 12 グル

ープ戸田ロータリークラブ会長 池上良久様、同じ

く幹事 磯島栄一様、副幹事日坂敦夫様、次年度副

幹事 野村眞一様、ＲＩ第 2750 地区東京大崎ロータ

リークラブ親睦委員長 長谷川成弘様、米山奨学生 

江 沛勲様、以上ご紹介申し上げます。 

遠方よりのご来訪、誠にありがとうございます。

心より歓迎申し上げます。 

それでは第 41 回例会のご挨拶を申し上げます。 

はじめに、本日は今年度の最後となりますガバナ

ー補佐訪問です。栁沼ガバナー補佐及び杉島・冨田

両幹事には一年間ご指導いただきました。最終月あ

と1ヶ月を残しておりますが、この場を借りまして、

御礼と感謝を申し上げます。ありがとうございまし

た。後ほどスピーチをよろしくお願い致します。 

また、新会員スピーチとして、小柴幸夫会員のス

ピーチをいただきます。よろしくお願い致します。 

次に、本日お越しの戸田ロータリークラブ様につ

きまして少しお話しをさせていただきます。 

設立が、1964 年(昭和 39 年)5 月、スポンサークラ

ブが川口ロータリークラブということでございます。

例会は毎週月曜日、場所は戸田市文化会館、会員数

は 55 名で、姉妹クラブとして 韓国 水原ロータリー

クラブ ・ 台湾 板橋ロータリークラブ ・ オース

トラリア ダンデノンロータリークラブと結んでお

られます。後ほど池上会長にご挨拶をいただきたい

と思います。よろしくお願い致します。 

東京大崎ロータリークラブ様には先週5月10日に

創立 28 周年記念例会にご招待いただきまして、出席

をさせていただきました。長谷川親睦委員長様はじ

め皆様に大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。お帰りになりましたら、会員の皆様によ

ろしくお伝えいただければと思います。 

本日はお客様が大勢いらっしゃいます。ロータリ

ーでは親睦を深める最適の場所は例会でありますの

で、皆様、是非名刺等を交換して親睦を図り、例会

を楽しんでいただきたいと思います。 

これでご挨拶と致します。 
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 本日のプログラム 
 

１  開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３  戸田 RC 会長ご挨拶 

   池上 良久 会長 

４ ガバナー補佐スピーチ 

   第 2530 地区県北第一分区 

   栁沼 克己 ガバナー補佐 

５  米山記念奨学生紹介・挨拶 

   江 沛勲（コウ ハイクン）福大４年生 

６  新会員スピーチ 

   小柴 幸夫 会員 

７  閉会点鐘 

 

今日の一面記事 
茨城県東海村の加速器実験施設での放射能漏れ事故で、

担当者は放射性物質の種類を把握しないまま、施設の排気

ファンを回していたことが２５日、分かった。放射性物質

の量が半分になる半減期は元素の種類で異なる。半減期が

長い物質ほど汚染が長期化する。原子力機構から国などへ

の報告遅れを含め、危機意識の低さやずさんな管理が露呈

した。（5/26 毎日新聞） 
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ロータリー精神を実践しょう 

基本方針：原点を見つめ、みんなのための奉仕を 

会員の広場    
 次回の例会から 2 週続けて、各委員会の一年間の活動報

告が発表されます。発表予定者には、スムーズな会報編集

のため原稿の提出をお願いいたします。 

 

◆ガバナー補佐スピーチ◆ 
栁沼 克己ガバナー補佐 
 

皆さんこんにちは。今年度

県北第一分区ガバナー補佐を

仰せつかっておりました、栁

沼克己と申します。  

 

2012~2013 年度も残すところ

40 日程になりました、新しい年度への引き継ぐ行事

が多々進んでおります。 

 

福島南クラブさんには年度初めにガバナー歓迎晩

餐会のホストクラブを引き受けて頂き盛大に有意義

に挙行されました事感謝の気持ちでいっぱいです。

ガバナーは持病があって当初辞退すると連絡ありま

したが福島南クラブさんが頑張って企画しているの

で何とか 4 週間前なので治療してと言って実行の運

びと成りました。 

7/3 の報道機関訪問 

7/11 日のガバナー公式訪問 

7/13 日ガバナー歓迎晩餐会 

8/30 日分区内クラブ会長幹事の親クラブの福島ク

ラブへのメイキャップ 

9/12 第二回補佐訪問 

12/05 第三回補佐訪問 

2/13 第四回補佐訪問 

12/01 新世代会議 

2/09 日最大の行事のインターシテイミーティング

を国際ロータリーテーマの「奉仕を通じて平和を」

を伊藤浩ガバナーの指導の下でサブテーマ 7 つを掲

げて厳粛、盛大に開催して有意義なＩＭで完了しま

した。 

3/09 新会員セミナー 

またこの間に会長幹事会が七回開催しまして重要

案件も逐次決定して恙無く経過して参りました。 

 

私のような浅学非才の身で有りましたが紺野会長

様、佐久間幹事様、また会員一同様の寛容的な心で

迎えて頂き何とか全うする事が出来そうでございま

す。有難う御座いました。 

 

残す行事は麻薬撲滅キャンペーンであります。 

ロータリーには余り離れずまた近寄らずに25年間来

ましたが、この一年間ガバナー補佐としまして地区

と分区の繋ぎ役として皆さん方より多くのご指導い

ただきました事を糧に、今後もロータリーには心を

向けまして「奉仕を通じて平和を」の下にロータリ

ー活動に励んで行きたいと思っております。 

ガバナー補佐の任期は6/30日までありますので最

後までまっとうすることでおりますのでどうか宜し

くお願い致します。この一年間に寄せられました皆

様のご協力に感謝と御礼を申し上げまして私のお話

とさせて頂きます。有難う御座いました。 

 

◆米山記念奨学生紹介・挨拶◆ 
台湾 江 沛勲 さん 
福島大学 4 年生の江 沛

勲（コウ ハイクン）と申

します。出身は台湾で、年

齢は 31 歳、既婚です。 
今回、米山記念奨学生に

なれて大変うれしく、ありがたいことだと思います。

各分野の立派な方々と出会い、お付き合いできまし

て、私にとっては一生の貴重な財産となるでしょう。 
特にカウンセラーの伊藤さんには兄さんのように

優しくしていただきまして、本当に素敵な方だと思

います。皆さまとはこの１年だけではなく、一生お

付き合いできればと考えています。 
将来は仕事を通じて、日本と台湾の橋渡しとして、

両国のより良い関係を構築することが私の目標です。 

どうぞよろしくお願いします。ありがとうござい

ました。 
 

◆新会員スピーチ◆ 
小柴 幸夫 会員 

株式会社東邦銀行南福

島支店支店長の小柴幸夫

と申します。51 歳、妻、

子供 3 人、自宅は北沢又

です。 

生まれは、全国で最も

早い町おこしで名を馳せた大沼郡三島町です。 

RC で唱和している四つのテストがあります。 

3．11 以後、弊社のコーポレートメッセージを「す

べて地域のために」と変えました。私が今後の行動

の基本におくべき考え方は、四つのテストの最後の

言葉「みんなのためになるかどうか」です。 

皆さまの活動のサポーターとして、自分にできる

精一杯のことを、諸先輩のご指導を仰ぎながらやら

せていただきたいと思います。 

 
―編集後記―  

世界一の親日国である台湾出身の奨学生、江沛勲

さんの抱く目標「日本と台湾の橋渡しとして、両国

のより良い関係を構築・・」に、今後の日台関係の

修復と発展を期待したいと思います。（さとう） 

今月・来月のプログラム 

５月 29 日(水) 休会 

6 月 5 日(水) 「ロータリーの友」読みどころ 

誕生者お祝い 

クラブ協議会・委員会活動報告①

クラブ奉仕委員会 

6 月 12 日(水) クラブ協議会・委員会活動報告② 

 奉仕プロジェクト管理委員会 

6 月 19 日(水) 新旧委員会歓送迎会 夜間例会 

6 月 26 日(水) 会長･幹事挨拶 


